

Frage	Lösung	Antwort
Um 1440 erfand Johannes Gutenberg....		...abschreiben, was Monate dauerte.
Dadurch gab es einen riesigen Fortschritt für das Neue Testament ins Deutsche.
Man musste nicht mehr jede einzelne Bibel mühsam von Hand..		... konnte man davon beliebig viele Abdrücke machen.
Ein Drucker setzte jede Seite der Bibel aus einzelnen Buch...		... die Verbreitung von Bibeln.
Wenn eine Seite nach mühevoller Arbeit fertig gesetzt war,		werden und wurden durch den Buchdruck weit verbreitet.
Die Zeit, die man nun für eine einzelne Seite brauchte,den Buchdruck mit beweglichen Letter.
Die Bibeln wurden dadurch billiger und konnten von mehr Leuten gekauft werde.
1520 übersetzte Martin Luther...		...staben (Lettern) in Spiegelschrift zusammen.
Diese Bibeln konnten von vielen Leuten gelesen....		... war viel geringer, als wenn man sie mit Hand geschrieben hätte.

